
 Frage eines InteressiertenErledigt

Beitrag von „CMMChris“ vom 25. September 2018, 10:38

Wenn du Quick Sync richtig eingerichtet hast wird FCPX die IGPU nutzen. Das ist übrigens
immer so, egal welche DGPU du verbaut hast, und ja, man sollte auch bei einer Vega Quick
Sync nutzen. Auch da macht sich das positiv und teils deutlich bemerkbar.

Bzgl. Vega wüsste ich nicht was da aufwändiger sein sollte. Karte rein und läuft. Ggf. noch
einen Patch für die Lüfter, das war es dann aber auch schon.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39169-frage-eines-interessierten/?postID=445359#post445359
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